

NEIN zu Stromtrassen!

- tiefe Eingriffe in die Natur! (Flächenbedarf „Südost-Link ca. 30.000.000 m²)
- nützen nur dem europäischen Stromhandel!
- verhindern die dezentrale Energiewende!
- verhindern regionale Wertschöpfung!
- machen nur Konzerne reich!
(bekommen Sie 7% garantierte Rendite auf Ihr Eigenkapital?)
- Milliardenkosten tragen wir Verbraucher!
- stoppen technologische Entwicklungen für die Energiewende!
- greifen massiv in die Flächennutzungspläne der Landkreise und Kommunen ein!
- Alternativen wurden nie überprüft!



Wir brauchen:

- Eine dezentrale Energieversorgung!
(dezentrale Netze sind versorgungssicher)
- Wertschöpfung und damit Akzeptanz in der Region!
- Energiespeicher!
(Infrastruktur ist teilweise bereits vorhanden)
- Transparente Energieversorgungsplanung!

